



El salón de actos del FES pasa a denominarse Adolfo Suárez

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El salón de actos del edificio FES en el Campus Miguel de Unamuno de la Universidad de Salamanca, de uso compartido por las facultades de Ciencias Sociales, Filosofía, Economía y Empresa y Derecho, recibe ya el nombre de salón de actos Adolfo Suárez González, en recuerdo del expresidente del Gobierno y antiguo alumno de la institución académica, cumpliendo el acuerdo adoptado el pasado 27 de marzo por el Consejo de Gobierno.

Precisamente, la Usal procedió ayer al descubrimiento de la correspondiente placa conmemorativa. Al acto simbólico para hacer efectivo el cambio de nombre asistieron el rec-

tor, Daniel Hernández Ruipérez, acompañado por los decanos de Ciencias Sociales, José Manuel del Barrio Aliste; Economía y Empresa, Javier González Benito, y Derecho, Ricardo Rivero Ortega, y la vicedecana de Filosofía, Patrocinio Gil Aparicio.

Este gesto se verá complementado con una actividad académica sobre la figura histórica de Suárez y su papel en la Transición española, coordinada por el catedrático de Historia Contemporánea, Manuel Redero, en la que participarán especialistas de este periodo histórico, cuya celebración tendrá durante el mes de marzo de 2015, que coincidirá con el aniversario de su fallecimiento, según informó la Universidad.



Redero, Rivero, Del Barrio, el rector, González Benito y Gil, junto a la placa en recuerdo de Suárez. :: WORD